

# PELITA

## Polsek Cikidang Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Kerukunan dan Kamtibmas Melalui Shalat Dhuha Presisi

Sukabumi - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

Oct 10, 2024 - 09:10



*Polsek Cikidang Polres Sukabumi Ajak Warga Jaga Kerukunan dan Kamtibmas Melalui Shalat Dhuha Presisi*

Dalam upaya mempererat tali silaturahmi dan menjaga situasi keamanan

menjelang Pilkada serentak 2024, Kapolsek Cikidang, IPTU H. Sianturi, SH, menggelar kegiatan Shalat Dhuha Presisi di Masjid Jami Al Huda, Desa Cicareuh, Kecamatan Cikidang, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis pagi pukul 08.40 WIB.

Kegiatan ini dihadiri oleh anggota Polsek Cikidang serta warga setempat. Dalam sambutannya, Kapolsek menyampaikan beberapa himbauan penting. Di antaranya adalah perlunya meminimalisir isu-isu provokatif yang berkaitan dengan Suku, Agama, Ras, dan Antargolongan (SARA) selama tahapan Pilkada. Beliau mengingatkan kepada seluruh masyarakat untuk menjaga kerukunan antarumat beragama dan tidak terprovokasi oleh hasutan yang dapat memicu konflik.

Kapolsek juga menekankan pentingnya kolaborasi dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, terutama dalam menghadapi berbagai berita bohong (hoax) yang bisa memecah belah persatuan. "Kita perlu tetap menjaga persaudaraan dan menghormati setiap perbedaan," ujarnya.

Di sela-sela kegiatan, Kapolsek memperkenalkan diri dan menjelaskan program-program Kapolres Sukabumi yang bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Ia juga menghimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama melalui kegiatan Pos Kamling, guna mencegah tindak pidana kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan.

Kegiatan Shalat Dhuha Presisi ini berjalan aman, tertib, dan kondusif, menciptakan suasana harmonis antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara Polsek Cikidang dan warga dapat terjalin lebih erat, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah Cikidang dapat terjaga.